

rer le succès de la célébration d'un anniversaire si cher à tous les membres de la grande famille Jollettaine.

Monsieur, dans une allocution pleine de charme et d'ardeur, dit tout l'intérêt qu'excitait chez Nos Seigneurs les évêques la célébration des Noces de Diamant du Séminaire, et insista sur l'importance de faire de ce jubilé, l'affirmation de la grande cause de l'éducation dans notre province de Québec par nos prêtres, par nos religieux, par nos pleux et dévoués laïques.

Ensuite l'on procéda à la formation des sous-comités, déterminant le travail à accomplir par chacun d'eux et faisant choix des membres qui devront les composer, tant à Joliette que dans les centres où il y a un certain nombre d'anciens élèves.

Comme le travail à exécuter paraissait à bon droit colossal, le comité général sentit le besoin de le partager, en formant des sous-comités chargés, chacun dans sa sphère, de l'organisation plus prochaine et plus immédiate du soixantième anniversaire du Séminaire. Pour montrer aux âges futurs la belle organisation de ce Jubilé de Diamant, je vais citer les documents préparés par les membres du Comité général. Le succès de ces fêtes est dû, en grande partie, au zèle infatigable des sous-comités ; voilà pourquoi leurs noms et leurs attributions trouvent ici leur place.

Fêtes Jubilaires du Séminaire de Joliette

Séance du 25 novembre 1909.

SOUS-COMITES.—TRAVAIL DE CHACUN.

Il est proposé que des sous-comités soient constitués pour aider à l'organisation des Fêtes jubilaires qui seront célébrées au mois de